

JOURNÉE NATIONALE DE L'ANAP SUR LA RESPONSABILITÉ SOCIÉTALE DES ÉTABLISSEMENTS DE SANTÉ ET MÉDICO-SOCIAUX

Le 22 JANVIER 2015, l'Agence nationale d'appui à la performance (ANAP) a organisé la 1^{ère} journée nationale « Responsabilité Sociétale des ES et ESMS » en lien avec le Commissariat général au développement durable et les fédérations (FHF, FHP, FEHAP, Uni-Cancer, FNAQPA). L'enjeu de cette journée était de sensibiliser les directions d'établissements de santé et médico-sociaux et leurs adjoints en charge du développement durable à la responsabilité sociétale de leur structure. À partir de retours d'expérience terrain et d'éclairages d'acteurs engagés dans ces démarches, cette journée a fait le point sur la juste gouvernance nécessaire au pilotage stratégique et opérationnel du développement durable selon les structures, sur les contraintes dans ce domaine et les opportunités qu'elles représentent ainsi que sur les initiatives possibles pour faire du développement durable un levier de la performance de la structure en améliorant la qualité des soins, les conditions au travail des professionnels et la situation économique. Lors de cette journée, Coralie Cuif, Secrétaire général de la FEHAP a présenté la démarche RSE de la FEHAP, en lien avec le projet stratégique de la Fédération. Plusieurs adhérents ont également présenté leur démarche.

